
 

 

2 月 11 日（土曜日）にこども食堂に関するワークショップを開催。４０名が参加されました。 

第１部ではこども食堂の運営等に関する講演会、第２部ではグループワークを行い、参加者に 

よる活発な意見交換が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・写真 

・グループワークの意見 

・アンケートグラフ 

・個別意見 

 

 

 

令和４年度 第２回 都島区 区政会議 教育・子育て部会 

「こどもの居場所づくり」ワークショップ開催報告 

 

資料１ 

  

 

 

【第２部 グループワークの様子】 

 ６つのグループに分かれ、「どのような居場所づくり

が必要だと思うか」などの、意見交換を行いました。 

・・ 参加者アンケートより ・・ 

① 67%

② 30%

③ 3% ④ 0%

【 各グループの主な意見 】 

 子どもが、いつでも安心して、ゆっくりで

きる居場所があればよい 

 子ども食堂を開設するにあたり、スター

トアップの支援、助成があればよい 

 地域主催の高齢者食事サービスを、

子ども食堂に広げられないか 

 誰でも行ける、参加しやすいイメージ

づくりが必要である 

 元教員の方などの協力を得て、「寺子

屋」のような場所ができればよい 

 引きこもりなど、支援者の声が届きにく

い方達への支援を考える必要がある 

Ｑ ワークショップに参加して、こども食堂等のこどもた

ちを支える取組について理解が深まりましたか？ 

Ｑ こどもの居場所づくりに参加してみたいと思いましたか？ 

 

① 38%

② 41%

③ 0%

④ 3%

⑤ 0%

⑥ 18%

①深まった  ②少し深まった  

③あまり深まらなかった  ④深まらなかった 

①とてもそう思う ②そう思う ③あまりそう思わない 

④そう思わない ⑤わからない ⑥現在、参加している 


